

URL <http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20150930.pdf>

Presse-Mitteilung am 30. September 2015 um 12:16 Uhr an die Südwestpresse

Whistleblower-Preisverleihung am 16. Oktober im Rathaus Karlsruhe

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 16. Oktober 2015 wird es im Bürgersaal des Karlsruher Rathauses die diesjährige Whistleblower-Preisverleihung geben, eröffnet von OB Dr. Frank Mentrup. Ein bundesweit bemerkenswertes Ereignis, das alle zwei Jahre von IALANA und VDW veranstaltet wird, um herausragende Zivilcourage zu würdigen. Der Preisträger 2013 war Edward Snowden.

Hier finden Sie mehr Informationen über die Preisträger 2015 und die Vorgeschichte des Preises

<http://neu.vdw-ev.de/veranstaltungen/whistleblower-preisverleihung-2015/> Hier die Begründung, wieso

der Preis 2015 in Karlsruhe vergeben wird

<http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20150917sh.pdf>

Die Preisverleihung trifft auf breite Zustimmung, wie Sie der lokalen Unterstützungserklärung

von 17 Gruppen und 11 Persönlichkeiten entnehmen können

<http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20150929.pdf>

Inzwischen liegt der Veranstaltungsablauf fest. Hier unser Flyer

<http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20150929fl.pdf>

Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie diese Erstinformationen veröffentlichen könnten.

Für Fragen steht Ihnen jederzeit zur Verfügung

Dr. Dietrich Schulze

für das Karlsruher Vorbereitungsteam

dietrich.schulze@gmx.de mobil 0160 9911 3131

Nachtrag zur PM am 30. September 2015 um 15:17 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten um Nachsicht für eine PM-Korrektur. Kurz nach Meldeschluss ging die wichtige Nachricht ein, dass die lokale Unterstützungserklärung von der Evangelischen Lutherkirche als Gruppe getragen wird. Demzufolge war der Personeneintrag von Frau Krumm überholt.

Die Erklärung wird demnach von 18 Gruppen und 10 Persönlichkeiten unterstützt.

Mit freundlichen Grüßen

Dietrich Schulze